
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

母子の健康月間（４月）                       青少年奉仕月間（５月） 

例

会

予

定 

4月 15日（金） 4月 22日（金） 4月 29日（金） 5月 6日（金） 

例会 12：30～ 例会 12：30～   

祝福 卓話 青山 博徳君 休会 休会 

卓話 長谷川 久幸君    
    

 

 

本日のプログラム 

司会 会場委員会 

・点鐘                会長     成瀬 浩康君 

・ROTARY SONG   「われらの生業」 

・今月の歌     「さくらさくら」 

・委員会報告 

・会長挨拶      会長     成瀬 浩康君 

・卓話               加藤 宗生君 

・幹事報告      幹事       大原 泰昭君 

・点鐘        会長        成瀬 浩康君 

 

今月の歌 

「さくらさくら」 

さくら さくら 

野山も里も 見わたす限り 

かすみか雲か 朝日ににおう 

さくら さくら 花ざかり 

 

先週の記録 

会長挨拶         会長 成瀬 浩康君 

本日の花見例会は、少し風がありますが絶好の花

見日和となりました。例年、ロータリーの花見例会

は天候が悪く中止になる事も多く、晴れ上がった空

の下、例会が出来るのは本当にありがたいことです。 

そして何と言っても桜が満開です。こんなに良い

タイミングで花見例会が開催されるのは過去の例か

ら見ると極めて珍しいと言っていいでしょう。ただ

今年はコロナの影響で、ブルーシートの上で輪にな

って、ワイワイと会話をしながらお弁当を食べると

いう訳には参りません。世間の目があります。ロー

タリーの連中が花見をしてたと言われてもいけませ

んので極力お弁当は持ち帰り、各自で召し上がって 

母子の健康月間（４月） 

２０２２年４月８日（金）２５０８回（４月第２例会） 

 

いただきたいです。 

このロータリーの森は創立 25 周年の時に造られた

と聞いております。後程の卓話でそのあたりの詳し

いお話も伺えると思います。ロータリーの森を含む

このふれあい緑道は素晴らしい施設です。是非皆さ

んもたまにはこの緑道を散策し、四季の移り変わり

を楽しんでください。そしてロータリーの森の木々

の成長を観察して頂いて、時には草を取ったりゴミ

を拾ったりして我々の手でロータリーの森を守って

いきましょう。 

 

 

幹事報告         幹事  大原 泰昭君 

・４月１３日（水）バンテリンドームの野球観戦

チケット、ご家族、ご友人をお誘いいただきますよ

うお願いします。 

・４月２７日（水）に愛知県芸術劇場で開催される

八神純子さんのコンサートのチケット購入の受付締

め切りが４月６日（水）です。ご購入を是非お願い 

します。 

 

 

 

出席報告         委員長 廣瀬 清司君 

会員 54名 出席 25名 出席率 46.2% 

先々週の修正出席  休会   休会 

 

 

 

 

 



 

 

ニコボックス報告     委員長 野間 峰彦君 

ロータリーの森例会に参加して 

青山 博徳君 梅村  守君 大橋 省吾君 

大原 泰昭君 小川 茂徳君 小川  長君 

風岡 明憲君 加藤 昭博君 加藤久仁明君 

加藤 宗生君 川瀬 治通君 北  健司君 

近藤 太門君 芝田 貴之君 清水  勲君 

下田 育雄君 宅間 秀順君 成瀬 浩康君 

日比 雄将君 藤川 誠二君 古屋 義夫君 

松尾 隆徳君 三上  努君 森部 清孝君 

和田 了司君   

○ご協力ありがとうございます。 

ニコボックス委員会 

 

卓話               川瀬 治通君 

「ロータリーの森沿革」 

春日井ロータリークラブは 28 年前の 1994 年（平

成 6 年）に創立 25 周年を記念し、春日井市のふれ

あい緑道に木々を植樹し春日井市に寄贈しました。

この活動は、春日井ロータリークラブが全国のロー

タリークラブに呼び掛け、県の木や市の木の苗木を

送ってもらい、都道府県の木 47 本と政令指定都市

の木 13 本、計 60 本を、遊歩道の 900ｍから 1100ｍ

の 200ｍの区域に植樹したもので、「ロータリーの

森」と名付けました。1996年（平成 8年）には「ロ

ータリーの森」に自然石の大きなモニュメントを設

置しました。 

造成当時は木の名前、県や市の名前、寄贈したク

ラブ名を記した木の札が付けられていましたが、経

年劣化でほとんどが無くなってしまいました。寄贈

された木も気候が合わなくて育たなかったり、その

後も毎年植樹をしているのですが、それらも枯れて

しまったり、良くわからなくなっていました。15 年

ほど前から早川君や場々君が中心になって少しずつ

再整備を行い、2013 年（平成 25 年）～2014 年（平

成 26 年）には始点と終点にステンレスのプレート

を設置しました。その後も記念樹などの木柱をステ

ンレスのプレートに変えてきました。 

峠テル子君は、以前地区環境保全委員会に出向し

ておられ、地区内のロータリークラブが植樹した多

くの場所を見学されましたが、『これほど広い面積

を持ち、これほど大きな樹木を保有する「ロータリ

ーの森」は見たことがない。春日井の「ロータリー

の森」は、春日井のロータリアンが誇りをもってよ

いものです』とおっしゃっています。 

2015 年、峠君は同じく地区環境保全委員だった小

牧 RC の船橋君（造園業）に依頼して、樹木配置図

と樹木調査リストを制作されました。それによれば

ロータリーの森にはなんと 145 本もの樹木があり寄

贈の木札が残っている樹木 15本残っています。 

当時の写真を見ると、木々は小さく細くてひょろ

ひょろですが、28 年たった今では立派にその枝を茂

らせ、名前に恥じない「森」という風格になってき

ました。そして、造設当時のメンバーが願ったよう

に、市民の憩いの場として定着し、自然環境保全に

役立っています。 

早川八郎君、場々大刀雄君たちは、数年前まで樹

木に水をやり、雑草を抜いたりして、ご自分たちが

造成した「ロータリーの森」を大切にされてきまし

た。それに触発された峠君も水やり、草取りを続け

ておられるとのことです。 

私たちも、先輩方が残しで下さったこの「ロータ

リーの森」を誇りに思い、時々訪れ、桜だけでなく、

40 周年に植樹した花水木や 50 周年に植樹したナン

ジャモンジャの花、けやきの新緑、紅葉を楽しみま

しょう。そして、周りの皆さんにもこの素晴らしい

ロータリーの事業を大いに宣伝してください。 

現在、「ロータリーの森」の管理は市にお任せにな

っています。しかし、私たちは「花見例会」だけで

はなく「草取り例会」など環境保全につながる活動

も行い、先輩たちが残してくれた「ロータリーの

森」に触れ合う機会を増やし、大切にしていきまし

ょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

植樹時の様子 
 
 
 
 
 
 



 

 

「みんなのひみつきち」訪問 

川瀬 治通君 

春日丘高校インターアクトクラブの活動報告

にあった「みんなのひみつきち（無料塾）」を

見学してきました。春日井駅近くの居酒屋さん

を使わせていただき、毎週日曜日 10 時から 11

時 30 分に開催しています。（酒処「いい

ね」：上条町 1-241-1） 

小学生、中学生だけではなく、今日は試験前

の高校 1 年生も勉強していました。毎週の開催

は大変だと推察しますが、講師はインターアク

ターだけでなく、OB、OG も協力しローテーション

を組んでいるとのことです。今日は社会人になった

OBが高校生を教えていました。 

場所も居酒屋さんを光熱費だけでお借りしており、

大きな費用負担はありません。時には勉強だけでな

く、工作をしたり、キッチンや食器を利用させてい

ただき子供たちと料理を作る「こども食堂」を開い

たりします。 

時間があれば、差し入れを持って「みんなのひみ

つきち」を覗いてみてください。ロータリアンとイ

ンターアクターとの接点が増えれば、インターアク

トクラブの活動もより身近に感ずることと思います。

ちなみに、差し入れは駄菓子と 2L のペットボトル

飲料が嬉しいそうです。 

活動が制約される中、積極的な活動をしているイ

ンターアクトクラブを応援しましょう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなのひみつきちの様子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 成瀬 浩康君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 川瀬 治通君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

集合写真 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

満開の桜 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【和食ランチ形式】 

前菜：もずく酢 あおさ玉子焼き 海老艶煮 

スナップエンドウ 

 

魚皿：甘鯛若狭揚げ 揚げ出し仕立て 

煮豆腐 筍 菜の花浸し 蕨 焼葱 

 

食事：ご飯 赤だし 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

中日新聞記事（中部大学春日丘高校 IAC「みんなのひみつきち」：4月 5日掲載） 

主催者談：「見出しの困窮小中生対象と言う所に関して、私達は来てくれる生徒さんを『困窮』だとは思ってい

ません。もちろん困窮者のみを対象にしているわけでもありません。すべての生徒さんに学びと交流を通して、

笑顔を届けたいと思っています。これからもすべての生徒さんのお越しをお待ちしています。」以上です。 


